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Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

ergänzend zum mündlichen Bericht von Herrn Oberbürgermeister Dr. Müller in der letzten Sitzung 
des Ausschusses für Freizeit und Sport bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses schriftlich zu 
berichten, welche Erkenntnisse es bezüglich Erkrankungen von Sportlern nach der Ironman- 
Veranstaltung 70.3 im Schiersteiner Hafen gibt. Darüber hinaus soll mitgeteilt werden, warum 
dieser Umstand den täglich im Hafen Sport treibenden Vereinen und Anliegern nicht sofort 
mitgeteilt wurde sowie welche Konsequenzen dies künftig für den Wassersport am und im Hafen 
hat.

Die SPD- Fraktion zeigt sich sehr beunruhigt hinsichtlich der am 25.08.2010 in der Presse 
dargestellten Erkrankung der Teilnehmer am Ironman im Schiersteiner Hafen.
Die Probleme und Fragen bezüglich der Wasserqualität, zu denen auch die Entschlammung des 
Hafenbeckens und das erheblich verstärkte Wachstum der Wasserpflanzen gehören, müssen 
dringend und nachhaltig geklärt und Lösungen gefunden werden. Ansonsten drohen neben dem 
bereits bestehenden Angelverbot weitere Einschränkungen, auch (öffentlichkeitswirksame) 
Sportveranstaltungen und Aktivitäten auf und an dem Wasser betreffend. 

Wiesbaden, 19.10.2010

gez. F.d.R.

Michael David Marc Kneiper
Sportpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


